

Ressort: Finanzen

Porsche investiert über sechs Milliarden Euro in Elektromobilität

Stuttgart, 05.02.2018, 11:48 Uhr

GDN - Der Autobauer Porsche will bis 2022 über sechs Milliarden Euro in Elektromobilität investieren. Das teilte der Sportwagenhersteller am Montag mit.

Dazu gehöre die Investition in Plug-in-Hybride und in rein elektrische Fahrzeuge. Der Aufsichtsrat der Porsche AG habe in seiner jüngsten Sitzung einen entsprechenden Beschluss gefasst. "Damit verdoppeln wir die Aufwendungen für die Elektromobilität von rund drei Milliarden auf mehr als sechs Milliarden Euro", sagte Porsche-Chef Oliver Blume. Etwa die Hälfte des Geldes fließe in Sachinvestitionen, die andere Hälfte in Entwicklungskosten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-101665/porsche-investiert-ueber-sechs-milliarden-euro-in-elektromobilitaet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com